

JUMELAGE

Les lycéens de Saint-Jacques ont reçu leurs correspondants allemands

Fraîchement arrivés de Porz-Am-Rhein, les correspondants allemands des élèves du lycée Saint-Jacques ont été reçus mercredi à midi par des représentants de la municipalité dans le salon d'honneur de la mairie.

Dans le cadre d'un jumelage qui a plus de trente et un ans d'existence entre les deux établissements, les lycéens de Saint-Jacques reçoivent, jusqu'à aujourd'hui, la visite de leurs correspondants du lycée Maximilien Kolbe de Porz.

Avant de partir à la découverte

du Nord, du marais de Saint-Omer aux caps Gris-Nez et Blanc-Nez, en passant par Lille et Dunkerque, les treize jeunes Allemands, accompagnés de leurs professeurs, Rosi Feyen, responsable du jumelage, et Marcel Vogler, ont débuté leur séjour linguistique par une réception officielle à la mairie.

En l'absence du maire, Jean-Pierre Allossery, c'est Jean-Paul Duval, conseiller délégué au jumelage, qui s'est fait une joie d'accueillir dans la langue de Goethe la délégation conduite par Jean-Pierre Bailleul, directeur du lycée hazebrouckois.

Tous deux ont insisté sur la nécessité et la richesse de tels échanges pour les adolescents, rappelant au passage les liens qui unissent Hazebrouck et Porz-Am-Rhein, les deux villes étant jumelées depuis 1955.

« Ces échanges scolaires sont le meilleur moyen d'apprendre une langue et, au-delà, ils forgent une Europe forte et pacifique », a notamment déclaré Jean-Pierre Bailleul.

Il a également remercié l'ensemble des élus qui étaient venus souhaiter la bienvenue aux lycéens allemands pour leur séjour en Flandre. ■



Les lycéens de Porz-Am-Rhein ont été accueillis par des représentants de la municipalité à l'hôtel de ville.